



王南通信



令和5年11月20日 第29号

<https://www.town.oji.nara.jp/minamigimukyo/communication/5910.html>



朝の校門前の現児童生徒会のあいさつ運動と、新しい役員候補の選挙運動。伝統が引き継がれていく光景です。

ほかの学年の人と楽しむレインボー集会

3年生が2年生へ本を音読して楽しむ集会、4年生が1年生と転がしドッジボールでいっしょに楽しむ集会を行いました。ほかの学年の人と楽しむレインボー集会は、上の学年の人が下の学年の人のことを考え、いっしょに楽しむために大切なことを経験しながら学ぶ機会です。下の学年のみんなは、あんなお姉さん、お兄さんになりたいなと目標にします。みんなで成長する太子学舎です(^-^)



王南プラザで防犯教室を行っていただきました

王南プラザでの防犯教室。普段からも「いかのおすし」を守ることを学習していますが、今回は地域のみなさんの協力のおかげで、なんとDonaldが来て、安全のために気をつけることを1年生に教えてくれました。みんな大喜びの王南プラザでした。



JRのみなさんによる鉄道マナー教室（2年生）

JR王寺駅から職員のみなさんに来ていただき、鉄道マナーについて教わる学習を2年生が例年行っています。みなさんが仕事をして思ったり感じたりされていることを、直接聞く機会はとても貴重です。緊急停止ボタンのことなども教わりました。マナーだけでなく「働く」ということについて考える大切なキャリア教育の場面ともなりました。



陶芸家の糸井さんをゲストティーチャーとして（6年生）

王寺町在住の陶芸家 糸井さんをゲストティーチャーとして迎え、6年生が陶器の血作りに挑戦しました。目の前でプロが作る姿を見る機会はなかなかありません。まして、直接指導いただく機会はとても貴重で素敵なこと。ものづくりが好きな人たちには、よい刺激になったことでしょう(^-^)



文化発表会の映像視聴について

保護者の皆様にご覧いただけなかった文化発表会。その映像を12月25日までの期間限定で配信いたします。ユーザー名とパスワード、また映像の取扱いに十分ご留意いただきますようお願いいたします。不明の点はいつでも学校までお問い合わせください。



児童生徒会執行部の選挙

児童生徒会執行部の選挙が行われました。自分たちでよりよい学校生活をつくるための児童生徒会。その後のかじ取り役を自分たちで選びます。立候補者は、立会演説でそれぞれの思いや考え、決意を述べました。会長、副会長選挙では応援者からの演説もありました。全校で立候補者の思いや考えをしっかりと受け止め、その上で全校一人一人が自分の責任において最適と思う人を選び投票しました。信任投票になった役員、代議員もありましたが、選挙になった役員については、選ばれる人も選ばれない人も、私たち王寺南義務教育学校のこれからのために力を尽くそうと決意してくれた素晴らしい仲間です。誰が選ばれようと、これからの学校づくりを自分がやろうと進んで立候補する人たちがいて、そして自分たちの代表を自分たちでしっかりと選ぶとする全校のみんながいる。そのことが、私にとって何より嬉しく、心強く、そして誇らしいことです(^-^)

